こっこ 社会

社会が成熟 もの ような で言う の相手をするのが苦痛の教師が多く、も教師に望んでくると言います。あ 八 十 が浮かれ気分に つくりながらの発言などが平然となされていきます。「ごっこ遊び」はもうそろそろ卒 を平気で言うようです。「どうしてウチの子はイジメられているのですか、 ことがあるのです。 っこ又以前の なの ので のです。 ます。 やいそうなのはその間に入っている子供たちなのかもしれませんね。 つ大人とは身体的なしかしそれとは関 ら父母は先生を、 の先生などにはウチの子供の教 何もかもが他人の責任」「私が悪いんじゃないのよ」これはまさに子供 に望んでくると言います。 すか、足が遅いので運動会は止めてください」、そうして子供の家庭ですべきシツ 使います。 . ج 熟し ほど見難いものはない ところが父母に言わせますと逆の事を言います。「まだあんな若造や、 聞とい ネッ 化がが ません。「仕事が繁盛しないのも、子育てが上手く つこ、 オ の関係が希薄になってきたのか、ていない、子供じみた社会を形式 こ、等落ち着かないごっこ社会を大人が作ウム真理教のように信者にお釈迦さま時代ト社会の株遊びごっこ、会社を平気で売り買り社会の株遊びごっこ、会社を平気で売り買り な の そしてなぜなら、 父母との関係の煩わ 書きっぱな うことなのです。 それは「 ある先生が言っていました。「とにかく父母ですよ。 別 に 、 であり、 お金のみを追っ なことではなく、 先生は父母を信頼していないようです。 に止まらず、 子^ニ 供ቴ じ 供が公園や広場から姿 自分が見える、 大 人 に しで責任をとらな 自 らが仏法によって みた社会を形成 あまりにも身勝手な自分のことのみを主張する親** のかもしれません。 近頃の父母は我が子の事に関してはビッパわしさが無ければもっと子供と良い関係の なり ですから仏法を聞くと言うことは「私がもしれません。仏教の世界はこの見難い 教師の登校拒否、 テレビでも週刊誌でもその傾向が見受けられ 育はしてもらいたくない」と完全な教師不信で かけるようになっ 精神的な大人です。りきれない人が増加し 見えない」の一言に 甘えが満ちあふれているの しているような出来事があ を消そうとし 知らされ、 又長期休暇というのも決
ないるときをいるか かもその責任を取らな てから、 のお弟子の名前 ίÌ へ々です。大変な問題を孕 つ しているようで バブルの て する会社ごっこ、 て 自じぶん **を**」 しし いるように 、その傾向は つきるので 双方が「お るようで い関係が築ける 頃からで 見[»] つ のも、 父母との どうして成績 に思えてない か、 は 強。 र्च 大人と子供 ちこちで起きて をそのまま名付 はな が 前 が 悪 る ものを知ら クリ 61 を 聞 政t いじか まり、 しょ 楽な道を目 ような逃げ ١١ もちろん 対応がたいまった。 そ 少 するような事 で うか、 りませ が 多_ま ぁ 娘。 その楽な 今ま ります。 の な の なの !神経を うか。 政治ご しても です。 ような ケさえ が 落 ち ですが り減る イジ が ける そ しい 何なる は 無な け ま h も

半成十八年 五月